
Comune di Marsala

Aula Commissioni

In data mercoledì 16 aprile 2025, alle ore 10:47 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala,
la riunione "Quinta Commissione‐ Seduta del 16/04/2025 ‐ ore 10,30" dell'organo Quinta Commissione ‐ Urbanistica
‐ Grandi Opere ‐Protezione Civile ‐ Polizia Urbana ‐Servizi Pubblici Locali..
Presiede la seduta Consigliere VINCI Antonio.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Antonio VINCI Consigliere ✓

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Gaspare DI GIROLAMO Consigliere ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Elia Francesca MARTINICO Consigliere ✓ ✓

Rosanna GENNA Consigliere ✓

Giancarlo BONOMO Consigliere ✓

Flavio Salvatore COPPOLA Consigliere ✓

Gaspare PASSALACQUA Consigliere ✓

Giuseppe CARNESE Consigliere ✓

Alle ore 10:47, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

A questo punto, interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Buongiorno colleghi, buongiorno segretario.

Sono le ore 10.47.

Iniziamo questa seduta odierna della Quinta Commissione Urbanistica.

Affido a lei, segretario,

la chiama dell'appello.

Prego.

Buongiorno Signor Presidente, buongiorno Signori Consiglieri.
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Vinci Antonio presente, Di Geronimo Caspare presente, Accardi Michele presente, Buonomo Giancarlo presente,
Carnese Giuseppe presente, Coppola Flavio presente, Di Pietra Gabriele presente, Genna Rosanna assente, Martinico
Elia assente, Passalacqua, Caspare, presente.

Pugliese, Leonardo, assente.

Presidente, siamo in presenza del numero legale, sono presenti"

Alle ore 11:01, si unisce alla seduta Consigliere Vito MILAZZO delegato da Consigliere Elia Francesca MARTINICO.

Interviene quindi Consigliere Antonio VINCI:

"8 consiglieri su 11, la seduta è valida.

Grazie segretario, grazie colleghe per la presenza.

La Martini con il gruppo ascritto che sarà in possibilità di essere presente delegherà il collega Vito Milazzo che ancora
non è arrivato.

Mi fermo un paio di minuti per fare il punto dell'esulazione vista la mia assenza nelle ultime due sedute consigliare che
era stata preseduta dal collega Digirolovo.

Silenzio ai microfoni e chiedo ai colleghi di darmi notizie del lavoro fin qui svolto.

Grazie."

A questo punto, interviene Consigliere Antonio VINCI:

"Allora signori riprendiamo la registrazione della seduta."

A questo punto, interviene Consigliere Antonio VINCI:

"Riprendiamo di nuovo la registrazione della Commissione e cerchiamo di capire come ci dobbiamo muovere.

Ho avuto un confronto telefonico con il segretario che voi avete ascoltato.

Il segretario per oggi non c'è.

La mia chiamata era quella di farlo avvicinare in commissione per la stesura di questa modifica che dobbiamo fare con
questo regolamento.

mi ha invitato ad andarla a trovare nel pomeriggio, io non so se il pomeriggio ce la faccio ma comunque mi impegno
se non oggi venerdì mattina di andarla a trovare e vedere quello che abbiamo appena bozzato in questi giorni e quello
che stamattina abbiamo definito Secondo il segretario, questo sarà il nostro dirigente, lo condivide in una traccia.

Io vi ringrazio che anche in mia assenza avete tracciato questo lavoro.

Io ringrazio tutti, il vice, i tecnici che presentano, tutti i colleghi.

Vediamo se venerdì il Secretario condivide per le vie, diciamo, generale quello che voi avete abbozzato, di rivederci alla
prossima Commissione con un'idea più chiara.

Io ritengo che ormai la strada è stata tracciata e questo è quello che i cittadini tecnici e non tecnici chiedono.

Ormai la politica deve fare anche il suo posto che è quello di fare questo modifico e questo regolamento.

Non ho notizie del proseguo del lavoro del PUG, non ci hanno aggiornato, non ci hanno tenuto a debito in
considerazione e quindi non sappiamo il PUG a che punto è.
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Sappiamo tutti, come sapete, che in pratica è un obiettivo del dirigente Mezzapelle da consegnare a più presto.

questo nuovo strumento urbanistico, però noi adesso siamo concentrati su questo regolamento che dobbiamo darci una
modifica al più presto possibile.

Io non so come continuare oggi, se c'è qualcuno che ha qualcosa da aggiungere lo può fare, diversamente adesso mi
accingo verso la chiusura dei lavori e con impegno di rivederci mercoledì, 8 giorni oggi, con un lavoro già più profigo e
con un lavoro già tracciato e un po' concordato già con l'ufficio.

L'ambiente ce l'avete poi nella quinta commissione.

Noi abbiamo tutta la materia urbanistica, abbiamo la protezione civile, non mi ricordo se ce n'è, ma abbiamo una vasta
gamma, una vasta delica da poterlo fare.

A proposito, avete notizia se è pianificata l'emergenza idrica della città? Perosino sta a posto, anche Pastorella, non so,
qui c'è lo storico come vanno le cose."

Interviene quindi Consigliere Flavio Salvatore COPPOLA:

"Ha chiesto di parlare Coppola nella facoltà.

Presidente, se è possibile la invito, come l'ottimo lavoro che è stato fatto in merito alla questione della condottura
idrica, l'approfusionamento, dunque pozzi, di affrontare due questioni importanti.

Uno che sono di competenza della Commissione, uno che riguarda la protezione civile.

Vorrei capire se noi abbiamo un piano della protezione civile e dunque eventualmente fare uno studio in tal senso e
confrontarci con chi di competenza non dimentichiamoci che poco tempo fa è successo una scossa del remoto che
comunque si è sentita pure fuori a Marsala ma al di là di ogni cosa la protezione civile ha anche il compito di vigilare
non solo dal punto di vista sismico ma dal punto di vista di evacuazione,"

Prende la parola Consigliere Antonio VINCI:

"incendi e quant'altro Se l'amministrazione ha attivato, visto che siamo in prossimità della"

Sul punto, prende la parola Consigliere Flavio Salvatore COPPOLA che dichiara:

"stagione estiva, tutta una serie di precauzioni che non riguardano solo le aree di proprietà comunali ma anche di
proprietà di aree private che molto spesso sono tagliate dall'incendio, e capire perché noi abbiamo adottato quel piano
ma ci sono altre zone dove la gente lascia incustodito, all'incuria, appezzamenti di terreni con erbacce, alberi, secchi e
basta una cicca di sigarette dove ci sono soprattutto abitazioni.

Non lasciamo stare le parti quelle che possono essere nelle zone diciamo più distanti, ma occupiamoci anche di quelle
dove ci sono zone abitate.

E poi il piano del traffico, Presidente.

e della mobilità sostenibile.

Io credo che sul piano del traffico bisogna iniziare a fare un percorso di studio visto l'evoluzione e i cambi che ci sono
del traffico rispetto per esempio alla nuova opera che è stata realizzata di Porta Carimbaldi.

per capire un poco come si può articolare che poi comunque incide sul piano della della protezione civile perché è
giusto è un piano di evacuazione dico io non so come funziona ma a partire anche dalla segnaletica stessa Presidente
che forse magari non corrisponde più alla reale realtà o quello che c'è dunque se lei è possibile io non so che il capo
della di convocarlo, capire se c'è un piano di protezione civile, se è stato arredato e anche del traffico, Presidente.
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Io porto un esempio, ma questo vale per tutti.

Noi siamo in prossimità della stagione estiva.

Proprio oggi è uscito un articolo sulla riapertura di un conosciuto locale sul lungomare.

cioè non è bello vedere le macchine parcheggiate sui marciapiedi che impediscono anche ai disabili di poter transitare
con la carrozzina nei parcheggi dunque ad esempio un'idea potrebbe essere quella di nel periodo estivo o da una certa
ora, dalle 10 di mattina fino alle 6 del domani mattina per vedere per esempio il senso unico del lungomare che va dai
canottieri fino all'incrocio potrebbe essere non c'è un piano reale del traffico e vediamo macchine posteggiate sui
marciapiedi che non è un bel vedere ma nel ripeto nello stesso tempo impediscono ai zab di poter passeggiare a volte
bisogna fare delle scelte che possono garantire non tanto la possibilità di parcheggiare ma quello di poter facilmente
uscire dagli ingorghi in questa maniera noi ci troveremo domani esempio parlo del lungomare, macchine pasteggiate
su marciapiede, macchine che vanno avanti e vengono in una pista ciclabile.

Dunque io le chiedo Presidente, in prossimità della stagione estiva, dove ci sarà un aumento del flusso anche turistico e
di presenze di gente che rientra per le vacanze nella propria città, ci sarà un aumento di poter vedere come siamo
organizzati per quanto riguarda il"

Alle ore 11:24, lascia la seduta Consigliere Michele ACCARDI.

Interviene quindi Amministrativo Commissione Segretario:

"traffico e confrontarci

e dare"

Sul punto, prende la parola Consigliere Antonio VINCI che dichiara:

"suggerimenti dove possibile.

Presidente, scusi un attimo, alle ore 11.24 lascia i lavori il consigliere Accardi e alle ore 11 è delegato dalla consigliera
Martinico è entrato in aula il consigliere Vitomi Lazzo.

Le questioni da lei toccate, caro collega, sono delle condizioni, delle questioni legittime, tutte meritevoli di essere
attenzionate.

La questione del traffico penso che al di là di capire adesso il nuovo comandante come la pensa, che strategia intende
adottare, non so se è già arrivato il nuovo comandante oppure no, va in abbraccetto con il dirigente della protezione
civile, non posso fare altro che farmi carico di incontrare a partire dalle prossime riunanze nostre sia il responsabile
dell'ufficio protezione civile, sia il comandante spero che arriva più presto e tutt'assieme chiederemo cosa si intende
fare di questa città.

Ci sono altri che hanno chiesto la parola, mi pare che non vedo nessuno che intende parole.

Secretario, penso di poter chiudere la commissione alle ore 11 e 28 precisi in questo secondo e ci aggiorniamo alla
prossima settimana."

Alle ore 11:28, lascia la seduta Consigliere Giuseppe CARNESE.

Alle ore 11:28, lascia la seduta Consigliere Gaspare DI GIROLAMO.

Alle ore 11:28, lascia la seduta Consigliere Antonio VINCI.

Buona giornata.

Arrivederci a tutti.

Pag.4/5



La seduta termina alle 11:28.
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